



Risques cardio-vasculaires Sommes-nous tous égaux ?

Les maladies cardio-vasculaires sont la première cause de mortalité chez les femmes !

Les symptômes étant différents de ceux connus chez les hommes, ces pathologies sont moins bien dépistées et sont prises en charge plus tardivement, ce qui impacte considérablement leur traitement.



Le mercredi 15 mai à 17h

Avec la participation du



ESMRIN
1, avenue Molière
78600 Maisons-Laffitte

Dr POTHEGADOO,
Cardiologue à l'ESMRIN

La section MGEN des Yvelines a le plaisir de vous inviter à une conférence sur **la santé cardio-vasculaire des femmes**.

Elle aura pour objectif de mieux faire connaître ces problématiques et leurs spécificités afin d'en améliorer la prévention.

Inscription en ligne :



MGEN. On s'engage mutuellement

